

Des projets de cette envergure, outre leur apparence inesthétique, ne sont plus dans l'air du temps. Qui donc a besoin, dans un centre-ville qui veut rester à taille humaine, garder une morphologie un brin écologique, d'un édifice de cette taille qui, aussitôt construit, devra souffrir de modifications potentiellement disgracieuses pour être réaffecté à une autre vocation, logements (qui en voudra?) hôtel (qui ira?). Les maquettes ne sont que des leurres...le ciel est bleu, les arbres bien taillés et bien verts...la réalité? un monstre qui écrase, jette de l'ombre, cache toute perspective sur le Mont-Royal, inintéressant...Aucun soutien pour ce projet. Protégeons ses auteurs d'une faillite éventuelle et conservons notre patrimoine.

Jean-Marie Peyronnard